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（一社）久喜市学童保育運営協議会
理事長 橋本 久雄

長いようで終わってみれば短い夏休みが終わりました。今年の夏は,
殊の外暑くて健康管理により一層気を遣われたこととお察しいたしま
す。

さて,今年７月３日に２０年ぶりに新札の発行がありました。特に,
一万円札には本県ゆかりの渋沢栄一翁の肖像画が使用されました。渋
沢栄一は,現在の深谷市血洗島で生誕し,幼少期を過ごしたと聞いてい
ます。私も,仕事で３年間,深谷市まで通ったことがあるので,感慨深い
ものがあります。

渋沢栄一は,今の日本の様々な制度を確立し,経済の基盤を成した方
ですが,また,政治・商業・文化・教育・法律等のその道の第一線で活
躍した方と深い関わりがあり,本市の生んだ日本公園の父,本多静六(三
箇学童クラブのある三箇小学校区で生誕)とも深い親交があったと聞い
ています。

本多静六は日本の名だたる公園の造成に深く関わっていますので,児
童の皆さんが公園を調べ,保護者の皆様はお子様と一緒に調べた公園を
訪問してはいかがでしょうか。意外と身近なところに楽しい,役に立つ
事柄があるかも知れません。

残暑厳しい時期がまだまだ続くと思いますが,読書の秋とともに実際
に目で,足で確かめる学びの秋にしませんか。

２学期も保護者の皆さまのお力添えを是非お願いいたします。

令和７年度入所説明会を開催します

日時：１１月１６日（土） １０時から
場所：各クラブ保育室にて

※予約の必要はありませんので、直接お通いになるクラブへお越しください。
※各クラブの開催場所については事前に協議会ＨＰにてお知らせいたします。
※当日、ご都合の悪い場合は各クラブへご連絡ください。
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食物アレルギー研修会を開催しました

去る5月、協議会全職員を対象と
した研修として、埼玉大学の教授で
ある齋藤千景様より、「アレルギー疾
患のあるこどもへの対応」という大
変貴重な講話をお伺いしました。
食物アレルギーの基礎知識をはじ
め、日常や緊急時の対応について
や、職員全員エピペンを使い実際に
訓練をさせていただきました。

また、改めて重要なこととして、クラブは個別に保護者の方から細かく聞き取り
をし、対応を決めていくこと、そしてそれをクラブ職員間で共通理解、情報共
有することが大切であると学び直しました。聞き取りに関しまして、改めて保護
者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
クラブでは、緊急時の対応マニュアルに沿って、どの職員も即座に動けるよ
う日頃から訓練をすること、また職員は、一人ひとりが今回の研修会で学んだ
内容を念頭に置いて保育にあたることの重要性を再認識しました。

江面児童クラブ 地域交流

埼玉県三曲協会の方々にお越しいた
だき、お箏の演奏を体験しました。
こちらの協会では、箏・三絃・尺八
などの伝統芸能の維持・伝承と普及
を図り、併せて各流派の交流と会員
相互の協調と親睦を深め、県民文化
の向上に寄与することを目的として
いるとのことです。

清久もみじクラブ 夏祭り

保護者の方々のご協力の下、毎年夏
祭りを開催している清久もみじクラ
ブ。今年は、ヨーヨー釣り・射的・
くじ引き・輪投げをこども達で企画、
準備しました。また当日は、保護者
の方々もこども達と一緒に楽しむ姿
がみられました。仲良く楽しむこど
も達の顔は、とても良い表情でした。

熱心なご指導、
ありがとうございました。

クラブの方々、ご協力ありがとうございました。
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編集後記

こども達が待ちに待った夏休みはあっと
いう間に過ぎ…、通常の生活に戻りました。
この夏、こども達はどんな成長をみせて
くれたでしょうか。学童クラブでは、様々
な行事が行われ、こども達の活躍が多くみ
られました。こども達の成長がここでも得
られたのではないかと思います。ご家庭に
おいても、お子様から学童クラブでの様子
を聞いていただき、共感やお褒めの声掛け
をしていただければと思います。

昼食手配を試行的に開始しました

保護者の方々からいただいたアンケート結果の中でお声の多かった、
夏休みのお弁当について、協議会のサービスの一環として今年度から毎
年行っている「昼食提供」に加え、各クラブで「昼食手配」を開始しま
した。これは、希望する保護者の方からの申し込みをいただき、クラブ
で注文の手配をするというものです。お弁当の代金は、保護者の方の負
担になります。注文方法等はクラブによって様々あり、職員が主になっ
て進めるクラブや保護者の方が取りまとめてくださるクラブもあります。
今年度は試行的に行い、今回の実施結果等を鑑みて、また次に活かし

ていければと考えています。

東鷲宮学童クラブでの様子

今年度は、全てのクラブにおい
て夏休み期間中に２回実施しま
した。
東鷲宮学童クラブでは、ランチ
ボックスというお店で昼食手配
を行い、約２～３割の方が利用
されたということでした。
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